

Nama	: SITI JUMAIROH	Kelas	: 8
NIS/NISN	: 1871 / 0092870765	Fase	: D
Nama Sekolah	: SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP GANDRUNGMANGU	Semester	: 2
Alamat	: Jl. Cisumur	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
<b>Kelompok A</b>			
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami sikap moderat dalam beragama, memahami makna iman kepada rasul Allah, memahami praktik toleransi beragama, memahami konsep muamalah: jual beli, hutang piutang, dan riba, memahami sejarah peradaban islam pada masa Bani Abbasiyah.
2	Pendidikan Pancasila	80	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menceritakan dan mempraktikkan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam sumpah pemuda, menunjukkan perilaku berpartisipasi dalam upaya pelestarian dan pemajuan kebudayaan nasional, menghayati pentingnya merawat kebhinekaan bangsa melalui literasi digital.
3	Bahasa Indonesia	82	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menelaah unsur-unsur intrinsik karya fiksi, menyimpulkan struktur dan kebahasaan karya fiksi, menyimpulkan isi dan pesan di dalam teks puisi, menulis puisi sesuai dengan ciri kebahasaan puisi, pengalaman, dan imajinasi yang menarik, menelaah struktur teks pidato yang dibaca, menulis teks pidato sambutan sesuai dengan struktur dan kebahasaan yang benar.
4	Matematika (Umum)	84	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan garis singgung persekutuan luar dan persekutuan dalam dua lingkaran dan cara melukisnya, membedakan dan menentukan luas permukaan dan volume bangun ruang sisi datar, menganalisis data berdasarkan distribusi data, nilai rata-rata, median, modus, dan sebaran data . Perlu peningkatan dalam hal menjelaskan peluang empirik dan teoritik suatu kejadian dari suatu percobaan.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami konsep getaran dalam kehidupan sehari-hari, menjelaskan perbedaan unsur logam dan unsur nonlogam, membandingkan bumi zaman purba dengan perkembangannya dari segi struktur bumi..
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	81	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan hubungan kondisi geografis dengan kedatangan kolonialisme dan imperialisme, menganalisis upaya pemerataan pembangunan ekonomi di Indonesia, menganalisis kegiatan ekspor impor dalam perekonomian internasional.
7	Bahasa Inggris	72	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengidentifikasi fungsi, tujuan, serta informasi dari pegumuman dan peringatan, mengidentifikasi fungsi sosial dan informasi eksplisit maupun implisit dari teks pengalaman pribadi. Perlu peningkatan dalam hal mengidentifikasi fungsi sosial serta nilai moral dari teks naratif.
<b>Kelompok B</b>			
1	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	85	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami cara menjaga keselamatan di jalan raya, memahami variasi gerak spesifik permainan bola kecil, memahami variasi gerak spesifik beladiri, memahami variasi dan kombinasi aktivitas gerak berirama. Perlu peningkatan dalam hal memahami gerak spesifik gaya renang.
2	Informatika	75	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengenal dan memahami berfikir komputasional, memahami pendekatan dekomposisi, pengenalan pola, abstraksi dan algoritma. Perlu peningkatan dalam hal mengetahui rumus-rumus dalam progam pengolahan angka, menjelaskan tentang data pribadi sebagai data terpenting meletakkan diri individu.



Nama : SITI JUMAIROH  
NIS/NISN : 1871 / 0092870765  
Nama Sekolah : SMP YOS SOEDARSO SIDAURIP  
GANDRUNGMANGU  
Alamat : Jl. Cisumur

Kelas : 8  
Fase : D  
Semester : 2  
Tahun Pelajaran : 2023/2024

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
3	Bahasa Jawa	86	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami isi teks cerita ramayana dengan penuh penghayatan s, memahami tentang guru lagu,guru wilangan serta sifat-sifat tembang macapat.
4	Seni Rupa	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mengapresiasi ragam hias tradisional dan mengetahui pengertian apresiasi dalam seni rupa, mengetahui warna dari bahan yang berasal dari alam dan menghias dinding menggunakan daun kering.

No	Kegiatan Ekstrakurikuler	Predikat	Keterangan
1	Pramuka	Baik	Terima kasih sudah aktif mengikuti kegiatan pramuka. Tingkatkan lagi prestasimu selama di kegiatan kepramukaan ini
2	Paduan Suara	Cukup	mampu menyanyikan lagu dengan ketepatan nada dan teknik vokal yang cukup baik dalam paduan suara yang terdiri dari 1 atau 2 jenis suara

Sakit	: 0 hari
Izin	: 0 hari
Tanpa Keterangan	: 0 hari


#### Catatan Wali Kelas

tingkatkan belajarmu dengan penuh semangat dan raihlah prestasimu.

**Keterangan Kenaikan Kelas : Naik ke kelas IX**

Mengetahui  
Orang Tua/Wali,

Gandrungmangu, 21 Juni 2024  
Wali Kelas,

  
**Andi Fomi Tamal, S.Pd.K**  
NIP.

Mengetahui  
Kepala SMP Yos Soedarso

  
**Sri Wahana, S.Pd**  
NIP.

